



**ORGANIZACIÓN
INTERNACIONAL
DEL CAFÉ**

**Discurso del Excmo. Sr. Iván Romero-Martínez,
Embajador de Honduras en el Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte
Cuarta Conferencia Mundial del Café
Clausura
Addis Abeba (Etiopía), 8 de marzo de 2016**

Su Excelencia Señor Ministro del Ministerio de Agricultura y Recursos Naturales de Etiopía, Teferra Derebew;

Señor Secretario General de la Asociación Interafricana del Café, Fred Kawuma;

Señor Presidente de la Junta de la Asociación de Exportadores de Café de Etiopía, Hussein Agraw;

Señor Director Ejecutivo del Organización Internacional del Café, Robério Oliveira Silva;

Representantes del cuerpo diplomático y de organismos internacionales que nos acompañan en esta importante ocasión;

Distinguidos delegados de los países Miembros de la OIC;

Damas y caballeros,

A nombre de Honduras, mi país, y como Presidente del Consejo Internacional del Café, máxima instancia decisoria de la Organización Internacional de Café, agradezco al Gobierno de Etiopía por haber llevado a cabo la Cuarta Conferencia Mundial del Café en Addis Abeba.

La impecable organización mostrada por parte del Gobierno de Etiopía a través del Ministerio de Agricultura, permitió que este brillante evento fuera realidad. Hoy gracias a ello, tenemos mucho qué pensar y discutir.

Durante estos tres días, hemos abordado una variedad de temas de infinita relevancia para el sector cafetero, incluyendo la sustentabilidad y diversidad del sector; el futuro del consumo de tan apreciada bebida, así como la importancia de los cafés especiales y la innovación; los efectos del cambio climático; la necesidad de hacer uso de la ciencia y tecnología para obtener mayores productividades, hacer frente a plagas y enfermedades y abatir los efectos de la volatilidad. De igual manera, se ha puesto de presente la importancia de la igualdad de género y el relevo generacional entre los productores cafeteros.

Agradecemos a los expertos panelistas y moderadores por haber aceptado nuestra invitación a participar en esta Conferencia. Damos gracias también a todos los asistentes, que viajaron desde distantes latitudes para reunirse en Addis Abeba, capital política de África, a discutir sobre las oportunidades y los retos que enfrenta la industria cafetera mundial.

De los debates y discusiones que se llevaron a cabo durante los siete paneles de esta Cuarta Conferencia Mundial del Café, hemos aprendido que, sin duda, el café es un insumo clave para el desarrollo social y económico de nuestros países productores. También hemos entendido que como comunidad internacional, dialogar y debatir como lo hemos hecho aquí, resulta de suma importancia para alcanzar nuestro objetivo de proteger a los millones de hombres y mujeres que derivan su sustento de la caficultura. Solo así estaremos en capacidad de consolidar un negocio rentable para todos ellos.

Como broche de oro de esta Cuarta Conferencia Mundial del Café, las delegaciones ante la Organización Internacional del Café se darán cita en torno del 116º período de sesiones del Consejo Internacional del Café. Los invito a todos ellos a recordar durante las discusiones que se sucederán en los próximos días, los temas que se han tocado en este evento, así como los retos y oportunidades que se han discutido, de manera que aportemos nuestro grano de café a la construcción de una política para el beneficio de los caficultores del mundo.

Muchas gracias.